
Indicações

Na  Sessão  Ordinária  de
segunda-feira  (7)  foram
apresentadas 22 indicações.

De  autoria  da  Vereadora
GRACIANE DE MADUREIRA:
1)  INDICAÇÃO  Nº  042/22,  que
“Indica ao Presidente da Câmara
Municipal  que  sejam  permitidos
eventos  de  cunho  religioso  na
edilidade,  especialmente  em
datas comemorativas”;
2)  INDICAÇÃO  Nº  043/22,  que
“Indica  a  contratação  de  um
agente  de  saúde,  nas  unidades
de saúde familiar (I, II e VII)”;
3)  INDICAÇÃO  Nº  044/22,  que
“Indica  a  contratação  de  um
servidor  público  para
manutenção  da  limpeza  no
Distrito de Sapezal”;
4)  INDICAÇÃO  Nº  063/22,  que
“Indica  a  construção  de  uma
guarita aos alunos residentes no
Bairro  do  Rancho  Alegre  que
aguardam transporte escolar”.

De  autoria  do  Vereador
PROFESSOR RODRIGO
ANDRADE:
5)  INDICAÇÃO  Nº  045/22,  que
“Indica a recuperação do balanço
de água pluvial no cruzamento da
Av. Manoel Antônio Souza com a
Rua Fortaleza”;
6)  INDICAÇÃO  Nº  046/22,  que
“Indica  a  manutenção  da
pavimentação  asfáltica  da  Rua
Juvêncio Agulheiro, localizada no
distrito  de Roseta,  em toda sua
extensão”;
7)  INDICAÇÃO  Nº  048/22,  que
“Indica  que  as  ruas  do
Residencial  Ville  de  France
sejam denominadas com nomes
de pessoas falecidas que tiveram
importância  histórica ou atuação
importante  na  comunidade,  em
uma  espécie  de  homenagem
póstuma”.

De autoria da Vereadora  VANES
GENEROSO:
8)  INDICAÇÃO  Nº  047/22,  que
“Indica a implantação de sentido
único  na  Rua  Conselheiro
Rodrigues  Alves,  em  frente  ao
Colégio  Paraguaçu  e  na  Rua
Prefeito  José  Deliberador,  em
frente  a  escola  SESI  Carlos
Arruda Garms”.

De  autoria  do  Vereador
RICARDO RIO:
9)  INDICAÇÃO  Nº  049/22,  que
“Indica  o  serviço  de  limpeza  do
bueiro  (boca de lobo)  localizado
na  Rua  José  do  Patrocínio,
esquina  com  a  Rua  Salvador
Nórcia, no Jardim Bela Vista”;
10) INDICAÇÃO Nº 050/22,  que
“Indica a Instalação de placa com
o escrito ‘Proibido Descartar Lixo
Neste  Local’,  no  terreno
localizado  na  Rua  José  do
Patrocínio,  esquina  com  a  Rua
Salvador Nórcia, no Jardim Bela
Vista”;
11) INDICAÇÃO Nº 051/22,  que
“Indica  a  revitalização  da
iluminação cênica que existia no
Parque dos Pioneiros ‘José Lino
de  Paiva  Filho’,  localizado  ao
lado  da  EMEI  Dona  Cota,  em
nossa cidade”;
12) INDICAÇÃO Nº 052/22,  que
“Indica em caráter de urgência, o
reparo  asfáltico  na  Rua  Pedro
Ambrósio, no cruzamento com a
Rua  Maria  Benedita  de  Jesus
Paranhos, na Vila Galdino”;
13) INDICAÇÃO Nº 053/22,  que
“Indica em caráter de urgência, o
reparo asfáltico no buraco existe
na  Rua  André  Luis  Brizo,  no
cruzamento  com  a  Avenida
Siqueira  Campos,  na  Vila
Athaíde”.

De  autoria  do  Vereador
PROFESSOR DERLY:
14) INDICAÇÃO Nº 054/22,  que
“Indica a sinalização das ruas do
Jardim  Murilo  Macedo  e  do
Conjunto  Habitacional  Antonio
Pertinhez (Fercon)”;

15) INDICAÇÃO Nº 055/22,  que
“Indica a recuperação do balanço
de águas pluviais da Rua Jatobá,
no  cruzamento  com  a  Rua
Joaquim Clemente,  no  Conjunto
Habitacional Mario Covas”;
16) INDICAÇÃO Nº 056/22,  que
“Indica a recuperação do balanço
de  águas  pluviais  da  Rua  Pref.
Antenor  Assunção,  no
cruzamento  com a  Rua  Antônio
Machado, na Vila Affini”.

De autoria  do Vereador  DANIEL
FAUSTINO:
17) INDICAÇÃO Nº 057/22,  que
“Indica  que  seja  feita  a
revitalização  estrutural  da  Praça
da Bíblia e da Concha Acústica”.

De  autoria  da  Vereadora
PROFESSORA DELMIRA:
18) INDICAÇÃO Nº 058/22,  que
“Indica  a  implantação  de
Bebedouros  nos  distritos  de
Roseta  e  Conceição  de  Monte
Alegre”;
19) INDICAÇÃO Nº 059/22,  que
“Indica  ao  Prefeito  a  capina  da
vegetação  e  limpeza  nos  trilhos
da estrada de ferro”;
20) INDICAÇÃO Nº 060/22,  que
“Indica o retorno de dois postes
com  trevo  e  luminárias  para
Praça  da  Cohab,  na  sede  do
Distrito de Roseta”;
21) INDICAÇÃO Nº 061/22,  que
“Indica a operação tapa buracos
em  toda  extensão  da  estrada
vicinal  Otávio  Vicente  de Pádua
Otávio Moço”;
22) INDICAÇÃO Nº 062/22,  que
“Indica a operação tapa buracos
e manutenção na estrada vicinal
que  liga  o  trevo  de  acesso  a
Roseta e Rodovia Manílio Gobbi”.
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Requerimentos

Vereadores fazem
questionamentos ao Prefeito

Antian

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira,  7 de março,  a Câmara de
Vereadores  aprovou  12
requerimentos. 

De  autoria  do  Vereador
PROFESSOR RODRIGO
ANDRADE:
1)  REQUERIMENTO  Nº  043/22,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
informações  sobre  a  instalação
de  lombadas  e  faixas  elevadas
sugeridas  em  Indicações  de
autoria  do  Vereador  infra-
assinado”.

De autoria  do Vereador  DANIEL
FAUSTINO:
2)  REQUERIMENTO  Nº  044/22,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito
informações sobre o  pagamento
do piso salarial do Magistério”;
3)  REQUERIMENTO  Nº  045/22,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito
informações  sobre  a  instalação
de  redutores  de  velocidade
(lombada)  nos  seguintes
logradouros”;
4)  REQUERIMENTO  Nº  047/22,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito
informações sobre a fiscalização
de  terrenos  públicos/privados
abandonados no município”;
5)  REQUERIMENTO  Nº  048/22,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito
informações  sobre  merenda
escolar”;
6)  REQUERIMENTO  Nº  051/22,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito
informações  sobre  a  emenda
impositiva  destinada  ao  Tiro  de
Guerra 02-049”.

De autoria  da Vereadora  VILMA
BERTHO:
7)  REQUERIMENTO  Nº  046/22,
que “Requer informações sobre o
Plano  Diretor  Municipal  de
Turismo  da  Estância  de
Paraguaçu Paulista – (PDMT)”.

De autoria do Vereador  JÚNIOR
BAPTISTA:
8)  REQUERIMENTO  Nº  049/22,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
informações sobre o atendimento
a  população  no  telefone  do
Departamento de Saúde”.

De  autoria  do  Vereador
PROFESSOR DERLY:
9)  REQUERIMENTO  Nº  050/22,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
informações sobre o reajuste do
IPTU”.

De  autoria  do  Vereador
RICARDO RIO:
10) REQUERIMENTO Nº 052/22,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito,
informações  e  providências
referentes  a  instalação  do
aparelho  de  mamografia  digital
na rede de saúde do município”;
11) REQUERIMENTO Nº 053/22,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito,
informações  e  providências
referentes  a  manutenção  dos
equipamentos  e  cadeiras
utilizados  nos  consultórios
odontológicos  nos  postos  de
saúde, em nosso município”;
12) REQUERIMENTO Nº 054/22,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito,
informações e providências sobre
a  unidade  de  Serviço  Médico
Veterinário Móvel - Castramóvel,
e  o  programa  de  castração  de
animais,  no  município  de
Paraguaçu Paulista”.

Reconhecimento

Câmara parabeniza Alex Gregory
pelo sucesso em sua carreira

gastronômica

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira  (7),  a  Câmara  de
Vereadores  aprovou  moção  de
autoria do vereador e presidente
da Câmara,  Júnior  Baptista,  que
parabeniza o  Chef  Alex Gregory
pelo  sucesso  e  reconhecimento
adquiridos  em  sua  carreira
gastronômica,  engrandecendo  o
nome de nossa cidade.

Alex  Gregory  começou  na
cozinha  ainda  muito  cedo,  nas
reuniões de família. O sonho de
ser um Chef de Cozinha e ter o
seu  próprio  restaurante  vinha
desde os 14 anos. Aos 18 anos,
sem  ter  capital  ou  experiência
para  começar  seu  próprio
negócio,  serviu  ao Estado como
Soldado da Polícia Militar.

Enquanto  servia  ao  Estado,
estudava  gastronomia.
Conseguiu  alguns  estágios  e
trabalhou  como  auxiliar  de
cozinha, ajudante de cozinha, até
que  virasse  cozinheiro.  E  então
abriu seu próprio restaurante em
2012, em Marília. Nesse mesmo
ano  ele  recebeu  uma  proposta
para  venda  do  restaurante  e
acabou  perdendo  tudo,  pois  foi
vítima  de  um  estelionatário  que
lhe deu um grande golpe.

Sem  desanimar,  estudou  um
pouco  mais  e  voltou  para  o
mercado de forma precária, com
apenas  500  reais  para  pagar  o
aluguel, uma chapa e um gás. E
foi  dessa  forma  que  acabou
conquistando  o  paladar  dos
marilienses e retomando os seus
sonhos.

Câmara Municipal da Estância Turística de Paraguaçu Paulista - Março/2022                                         2



Após  essa  recuperação
profissional,  retornou  a
Paraguaçu no ano de 2013. Entre
2013  e  2014  chegou  a  ensinar
receitas  no  quadro  Receita  da
Fazenda  no  Agro  Record,
programa  da  Rede  Record  de
televisão.

Em  2015  ganhou  o  primeiro
concurso  Sabor  de  São  Paulo,
realizado  pela  Secretaria  de
Cultura  e  Economia  Criativa  do
Estado  de  São  Paulo,  inserindo
nossa  cidade  no  roteiro
gastronômico  do  Estado.  Já  em
2017  foi  eleito  pela  Revista
Prazeres da Mesa como o melhor
hambúrguer  do  Centro-Oeste
Paulista, mantendo Paraguaçu no
roteiro  gastronômico  do  turismo
estadual.

No ano seguinte, 2018, foi ano de
estudos,  estudou  gastronomia
molecular e alta cozinha italiana.
Em 2019 ganhou o concurso de
comida  regional  produzido  pela
Revista  Prazeres  da  Mesa  e
Secretaria de Cultura Paulista, o
SP Gastronomia,  levando  nossa
culinária  regional  para  mais
pessoas  e  conquistando  os
jurados  na  etapa  regional  e
estadual  com  seu  ravioli  de
tambaqui,  peixe  que  habita  os
rios  da  região  do  Vale  do
Paranapanema.

Nesse mesmo ano o Restaurante
Gregory  figurou  entre  os
destaques  nacionais  pelo  Guia
Garfo de Ouro, além de ter sido
Chef Destaque Nacional pela FIC
(Federação  Italiana  de  Chefs)  e
Fispal  (Feira  Internacional  de
Produtos  e  Serviços  para
Alimentação Fora do Lar); saiu na
Revista  Zafferano,  na  Itália,
Espanha e França, falando sobre
técnicas de cozinha molecular.

Dez anos depois de conseguir ter
o  seu  próprio  restaurante  ele
segue  agora  rumo  a  Porto
Seguro,  na  Bahia,  contratado
para  um  projeto  que  visa
transformar o restaurante de um
grande hotel  em um restaurante
estrelado.  Gregory  não  pôde
estar  presente  na  Sessão,  e
esteve representado por seu pai,
Laércio.

Trajetória na Música

Câmara parabeniza o Maestro
Cícero Siqueira

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira  (7),  a  Câmara  de
Vereadores  aprovou  moção  de
autoria do vereador Ricardo Rio,
que parabeniza o Maestro Cícero
Siqueira  pelos  49  anos  de
atuação  na  Cultura
Paraguaçuense,  bem como pelo
brilhante  trabalho  que
desenvolveu  frente  a  Escola
Municipal  de  Música  e  a  Banda
Municipal  Lyra  Maestro  Roque
Soares de Almeida, durante todo
tempo de serviços prestados. 

Cícero  Siqueira  é  natural  de
Paraguaçu  Paulista,  nascido  em
5 de julho de 1948, filho de Célio
Rodrigues  Siqueira  e  Aydée
Chaves  Siqueira.  Passou  a
infância  e  adolescência  em
Paraguaçu Paulista, onde iniciou
os Estudos de Música em Piano
aos  8  anos  de  idade;  cursou  o
Ensino  Fundamental  no  Colégio
Paraguaçu;  no  ensino  médio
estudou  no  Instituto  Mackenzie
em  São  Paulo,  no  Colégio
Evangélico  Alto  Jequitibá  em
Minas  Gerais  e  no  Centro  de
Ensino Médio Elefante Branco em
Brasília, Distrito Federal. 

Cícero  é  graduado  em
Licenciatura Plena em Música na
Federação das Escolas Federais
Isoladas  do  Estado  da
Guanabara  Instituto  Villa  Lobos
da  Universidade  do  Rio  de
Janeiro.  Divorciado,  tem  três
filhas: Joana, Judite e Marieta; e
sete  netos:  Manuela,  Alice,
Cecília, Joaquim, Frederico, João
e Laura. 
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O Maestro Cícero Siqueira iniciou
sua  participação  na  Cultura
Paraguaçuense em 1971, com a
organização  do  Grupo  Teatral
Ribalta,  que  se  apresentou  em
nossa  cidade,  na  região  e
também na  cidade  Dourado/MS,
com  a  montagem  da  peça  "À
Margem da Vida", de Tennessee
Williams.  Em 1978,  organizou  e
dirigiu o Grupo de Teatro do DAG
(Diretório  Acadêmico  Gammon),
da  ESAPP  (Escola  Superior  de
Agronomia  de  Paraguaçu
Paulista)  com  a  peça  “A
Gangorra”,  criação  coletiva  dos
alunos participantes. 

A partir desse mesmo ano, iniciou
uma  atividade  de  Canto  Coral
que persiste até os dias atuais. A
princípio, assumiu a regência do
Coral  da  Igreja  Presbiteriana,
com o  qual  trabalhou  até  1985,
quando  foi  transformado  em
Coral  Evangélico  de  Paraguaçu
Paulista  com  integrantes  de
diversas igrejas da cidade, tendo
atuado nessa formação por cinco
anos.

Durante esse período, continuou
participando  de  atividades
teatrais na composição de trilhas
sonoras  para  espetáculos
montados  por  vários  grupos
locais  de  teatro  amador,  tendo
obtido  um  prêmio  regional  pela
música da peça "Peter Pan",  do
Grupo Teatral Harmonia. No ano
de  1987,  foi  contratado  pela
Prefeitura  Municipal  de
Paraguaçu Paulista para reativar
a  Banda  de  Música,  o  que
realizou  com  a  participação  de
antigos músicos e a inclusão de
novos integrantes,  composta por
crianças e jovens alfabetizados e
iniciados  nos  instrumentos
musicais  na  Escola  de  Música,
que  instalou  na  sede  da
Corporação.  Nessa  ocasião,  em
homenagem  ao  antigo  maestro
da banda,  a corporação musical
de  Paraguaçu  passou  a  ser
denominada Lyra Maestro Roque
Soares de Almeida.

Em  1989,  criou  com  os  jovens
instrumentistas  o  Grupo
Instrumental  de  Sopros,  que  se
apresentou  em  Paraguaçu  e
diversas  cidades  do  interior,  na
capital  do  estado  e  em  Belo
Horizonte/MG  no  Congresso
Internacional  de  Adolescentes.
Embora  sendo  uma  atividade
aberta a todas as classes sociais
e  econômicas,  a  maior  adesão
veio  por  parte  de  crianças  e
jovens menos favorecidos, que se
beneficiaram  grandemente  dos
conhecimentos adquiridos,  tendo
alguns  deles  vindo  a  se
profissionalizar  como
instrumentistas.

No  Teatro  Municipal  Lucila
Nascimento,  em  1992,  com
atores  e  músicos
Paraguaçuenses,  dirigiu  o
musical  “Audições
Transfiguradas”, que contou com
a  participação  da  cantora  Cida
Moreira,  ex-moradora  de  nossa
cidade que, na época, atuava na
capital.

Em 1993 criou o Coral Municipal,
mantido  pela  Prefeitura,  que
representou o município diversas
vezes no Mapa Cultural Paulista,
tendo  sido  escolhido  como
representante  da  região  de
Presidente  Prudente  e,
posteriormente,  da  região  de
Marília,  recebendo  o  prêmio  de
circulação  regional  por  duas
vezes. Esse coral desvinculou-se
da Prefeitura, tornando-se o Coral
Canto Livre, inicialmente mantido
pela  Associação de Canto Coral
de  Paraguaçu  Paulista  e  hoje
pela Associação Cultural Maestro
Cícero Siqueira.

Sob patrocínio  do Rotary Clube,
publicou no ano de 1998 o livro
“Notas  Musicais”,  um  registro
histórico das atividades musicais
em  Paraguaçu,  com  pesquisa
realizada no arquivo de jornais da
Biblioteca Municipal,  abrangendo
um período de 50 anos, de 1928
a  1978.  A  partir  de  então,
manteve uma coluna semanal na

Folha  da  Estância,  até  o
encerramento do jornal em 2016.

Em  1999,  diante  da  perda  de
muitos  músicos  antigos,  por
questão de idade, e da constante
evasão  de  jovens  da  Escola  de
Música  por  motivos  financeiros,
pois  precisavam buscar  trabalho
para  ajudar  suas  famílias,
idealizou  e  instituiu  o  Programa
de  Bolsistas,  mantido  pela
Prefeitura, que existe até os dias
atuais,  possibilitando  o
funcionamento  ininterrupto  da
Lyra e da Escola de Música, que
atende atualmente cerca de 120
alunos, notadamente dos bairros
populares.

Em 2020, durante a pandemia e
devido  ao  isolamento  social,  as
atividades  da  Escola  de  Música
continuaram  acontecendo  com
atendimento  online  e  foram
produzidos  vídeos  da  Lyra  e
várias “lives” foram realizadas no
Teatro Municipal, mantendo ativa
a cultura musical do município.

Nas  atividades  culturais
empreendidas  pelo  Maestro
Cícero  durante  os  49  anos  de
atuação  na  Cultura
Paraguaçuense,  houve  sempre
acolhimento  a  todas  as
diversidades,  sem  nenhuma
restrição  a  ideias,  posturas  ou
opções.  Lembrando  que  a
participação  das  mulheres  na
banda  de  música  da  cidade  só
passou  a  acontecer  depois  da
entrada do Maestro na direção da
corporação.

“Diante dessa história construída
pelo  brilhante  Maestro  Cícero
Siqueira, quer lhe parabenizar por
sua  dedicação,  determinação  e
coragem,  e  por  nunca  ter
desacreditado  de  seus  sonhos,
lutando e perseverando para que
o mesmo se tornasse realidade.
Realidade  essa  que  também
realizou  e  realiza  o  sonho  de
muitas crianças, jovens e adultos.
Sua  história  inspira  nossa
geração,  nossos  professores,
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alunos  e  emociona  os  amantes
da  cultura  musical  em  nossa
cidade  e  toda  parte  deste  país.
Me  orgulho  de  pessoas  como
você  que  fazem a diferença  em
nosso  município  e  que,  através
da  sua  história,  incentiva  tantas
outras  pessoas a lutar  por  seus
sonhos,  além  de  elevar  a
patamares altos o nome da nossa
querida  Paraguaçu  Paulista.
Receba meus aplausos”, disse o
autor  da  moção,  vereador
Ricardo Rio. 

Depressão

Ricardo Rio propôs semana de
informação, combate e

prevenção à doença

Reunida em Sessão Ordinária na
segunda-feira  (7),  a  Câmara  de
Vereadores  aprovou  projeto  de
autoria do vereador Ricardo Rio,
que Institui a “Semana Municipal
de  Informação,  Combate  e
Prevenção  a  Depressão”,  a  ser
realizada anualmente no mês de
setembro,  com  os  seguintes
objetivos:

a) conscientizar  a  população
quanto  à  importância  da
prevenção,  diagnóstico  e
tratamento  da  depressão,
entendida como doença que afeta
o estado de humor da pessoa, no
qual  passa  a  predominar  a
tristeza,  a  fim  de  evitar  ou
diminuir  as graves  complicações
de  saúde  para  o  cidadão
decorrente  do  desconhecimento
do  fato  de  ser  portador  da
depressão;  b) incentivar  a
realização de pesquisas visando
o  diagnóstico  precoce  da
depressão;  e  c) incentivar  a
realização  de  seminários,
palestras, workshops, distribuição
de panfletos educativos, cartazes,
concursos  e  outras  atividades
que  contribuam  para  a
disseminação  de  informações  a
respeito da doença. 

A depressão é uma doença que
não escolhe classe social, sendo
que a  maioria  das  pessoas que
sofrem dela, nem percebem que
estão doentes. Segundo estudos,
a  cada  dez  pessoas  que
procuram o médico,  pelo menos
uma preenche os requisitos para
o diagnóstico de depressão.

A Organização Mundial da Saúde
(OMS)  considera  a  “depressão
maior”,  que  é  um  dos  tipos  de
depressão,  como uma das  mais
sofridas  doenças  do  mundo,
sendo um dos  principais  fatores
de  riscos  para  doenças
cardiovasculares,  câncer,  entre
outros.

A depressão deverá ser a doença
mais comum do mundo em 2030,
segundo  a  OMS,  principalmente
por  conta  da  pandemia  e  do
isolamento social a qual estamos
vivenciando devido ao Covid-19.
Atualmente, mais de 500 milhões
de  pessoas  são  afetadas
diretamente  por  transtornos
mentais,  sendo  a  maioria  delas
nos países em desenvolvimento.

“A  instituição  da  campanha
permitirá  o  esclarecimento  de
pessoas  que  muitas  vezes  não
encaram a depressão como uma
doença. Além disso, implicará no
combate  ao  preconceito  ainda
muito  existente  entre  pessoas
que  não  tem  conhecimento  das
causas  e  efeitos  dessa  doença.
Durante a semana da campanha,
o  Município  poderá  realizar
palestras,  debates,  distribuição
de  panfletos,  colocação  de
placas, banners ou outdoors nas
vias  públicas  e  outros  meios
necessários  para  atender  os
objetivos  da  Lei.  Para  tanto,  o
Poder  Executivo  poderá  firmar
convênios  com  entidades  da
sociedade  civil  organizada  e  da
iniciativa  privada,  além  de
entidades  Federais,  Estaduais  e
Municipais”,  explicou  o  autor,
vereador Ricardo Rio.
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Executivo

Câmara aprova projetos do
Prefeito Antian

Na Sessão Ordinária realizada na
segunda-feira  (7),  a  Câmara  de
Vereadores aprovou 2 projetos do
Prefeito Antian:

Matéria em discussão e votação
únicas:

PROJETO  DE  LEI  Nº  010/22,
que  “Dispõe  sobre  autorização
para abertura de crédito especial
ao  Orçamento  Programa  2022,
no  valor  de  R$  3.201.361,46,
destinado  aos  Departamentos
Municipais,  atividades e projetos
que especifica”;

Matéria em 1º turno discussão e
votação:

PROJETO  DE  LEI
COMPLEMENTAR  Nº  002/22,
que  “Dispõe  sobre  o
procedimento  para  a  instalação
de infraestrutura de suporte para
Estação  Transmissora  de
Radiocomunicação  –  ETR
autorizada pela Agência Nacional
de Telecomunicações – ANATEL,
nos termos da legislação federal
vigente,  e  revoga  a  Lei
Complementar nº 153, de 13 de
março de 2013”.

Mulheres

Câmara parabeniza pelo Dia da
Mulher

No dia 8 de março, comemora-se
mundialmente o Dia da Mulher. A
Câmara Municipal  de Paraguaçu
Paulista  tem  atualmente  4
mulheres vereadoras: Professora
Delmira,  Vanes  Generoso,
Graciane  de  Madureira  e  Vilma
Bertho. No quadro de servidoras
são sete: Daniela, Melissa, Maria
Tereza,  Rafaela,  Léa,  Luciana  e
Maria Neusa. 

“Esta é uma data que destaca a
importância  da  mulher  na
sociedade  e  na  história  de  luta
pelos seus direitos. Que todas as
mulheres  sintam-se
homenageadas  neste  dia  e  que
conquistem  cada  vez  mais
espaço  em  nossa  sociedade.
Parabéns mulheres”, disse Júnior
Baptista, Presidente da Casa.

Como surgiu o Dia Internacional
da Mulher

Diversas datas e acontecimentos
marcam  o  surgimento  do  Dia
Internacional  da  Mulher.  Mas foi
durante  a  2ª  Conferência
Internacional  das  Mulheres
Socialistas,  em  Compenhague,
Dinamarca,  em  1910,  que  a
socialista  alemã  Clara  Zetkin
propôs uma data para o Woman's
Day  (Dia  da  Mulher),  o  que
acabou  internacionalizando  o
evento  e  passou  a  ser
comemorado em diversos países,
em momentos diferentes do ano.

O  primeiro  Woman's  Day  foi
comemorado  em  Chicago,  nos
Estados  Unidos,  em  1908,
quando  o  país  fervilhava  com
manifestações  de  mulheres
operárias  que  denunciavam  a
exploração  do  segmento,
defendendo  a  autonomia  das
mulheres,  incluindo  o  direito  ao
voto,  conquistado  em 1920,  nos
EUA.

Foi na Alemanha, em 1914, que
ocorreu no dia 8 pela primeira vez
o Dia da Mulher, por ser uma data
mais prática naquele ano. Muitas
mulheres, no entanto, atribuem o
8  de  março  de  1917  como
provável motivo para a fixação da
homenagem.  Naquele  dia,
operárias  russas  deram  início  a
uma  greve  que  acabou
culminando na Revolução Russa.
O  fato  é  mencionado  em
documentos  históricos,  escritos
por  um  dos  dirigentes  da
revolução, Leon Trotsky. 

Em 1921, surge a proposta de se
fixar o dia como oficial em todo o
mundo,  que  passou  a  ser
comemorado  a  partir  de  1922,
como  símbolo  da  participação
feminina  nas  atividades  de
transformação social.
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Música

Vereadores reuniram-se com
integrantes da Lyra Musical

Na noite da última segunda-feira,
14  de  março,  os  vereadores
Júnior  Baptista,  Ricardo  Rio,
Marcelo  Gregório  e  Juninho  do
Peg  Pag  Lima,  reuniram-se  na
Câmara  Municipal  com  alguns
músicos da Banda  Lyra Maestro
Roque Soares de Almeida.

De acordo com o Presidente da
Câmara Júnior Baptista, o intuito
da reunião foi tratar de assuntos
referentes  à  banda,  que  serão
divulgados  em  momento
oportuno.  “Aproveito  para
agradecer  a  presença  desses
talentosos  músicos  e  externar  a
admiração  que  nós  temos  por
todos eles”, disse Júnior.

A Lyra Maestro Roque Soares de
Almeida foi fundada em 1987 em
nossa  cidade  e  atualmente
atende cerca de 120 alunos.

Visitantes

Câmara recebe alunos da escola
CENE 

A  Câmara  Municipal  de
Paraguaçu  Paulista  recebeu  na
manhã  de  quarta-feira  (16)  dois
grupos de  alunos  do  8º  ano  do
ensino  médio  da  escola  “Diva
Figueiredo da Silveira”, o CENE.
Acompanhados pelos professores
Graziele  Peixinho  e  Márcio
Franco,  os  estudantes  puderam
conhecer  um  pouco  mais  do
Poder Legislativo Municipal.

Os  alunos  reuniram-se  no
Plenário,  onde  tiveram  a
oportunidade de esclarecer  suas
principais  dúvidas.  O Presidente
da  Casa  Júnior  Baptista  e  os
vereadores  Daniel  Faustino  e
Ricardo  Rio  participaram  da
atividade. Muito interessados, os
estudantes dos oitavos anos A e
B  do  CENE  fizeram  perguntas
aos  vereadores  sobre  os  mais
diversos  temas.  Os  professores
também  participaram,  com
questionamentos e sugestões.

Ao final da visita, os vereadores
lhes mostraram as dependências
da Câmara Municipal, onde ficam
os  gabinetes  dos  atuais
vereadores  e  as  salas
administrativas.  O  diretor  do
CENE, Whashington Fraga, disse
que “o intuito da visita é promover
um  melhor  entendimento  do
papel  de  um parlamentar,  tendo
em  vista  que  uma  parcela
considerável  da  comunidade
necessita  conhecer  mais  sobre
esse  assunto,  pois  ensinar
cidadania  aos  adolescentes  é
fundamental  para  termos  uma
nova geração comprometida com
a democracia e ética na política”. 

Jornalista Responsável: 
Leonardo Volcean - MTB 49.924
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